

## EL PEOR GOBIERNO DE LA HISTORIA

Este martes 11 de marzo se cumplen 3 años desde que Gabriel Boric asumió la responsabilidad de ser Presidente de Chile y el resultado es evidente: estamos frente al peor gobierno de la historia reciente.

Las cifras son claras en temas de seguridad, economía, inmigración y salud.

Nos han dicho e intentando convencer de que el país está avanzando de manera próspera. Pero en lo único que se ha avanzado es, por ejemplo, en inseguridad.

Durante este gobierno ha habido más asesinatos y se han cometido más abusos sexuales y violaciones que en cualquier otro gobierno. Peor aún, varias denuncias involucran a funcionarios del gobierno, que se autodenominó feminista, pero que hoy no entrega garantías de seguridad a las mujeres.

En los últimos 3 años han ingresado más de 125 mil inmigrantes ilegales, más que en cualquier otro gobierno.

El gobierno de Gabriel Boric va a ser el que menos crecimiento le dará a nuestro país desde 1990. Con mayor inflación y los costos de vida más altos de los últimos 25 años: el pan, las verduras y la bencina al precio más alto de la historia reciente son solo un ejemplo, pero el Gobierno es incapaz de dar una solución. Lo mismo ocurre con las más de 3 millones de atenciones médicas retrasadas y un aumento del 50% en las listas de espera.

Este gobierno fracasó, y nada de lo que hagan en los próximos meses va a cambiar esa realidad. Por eso, no hay tiempo que perder. El próximo Gobierno tiene que actuar con fuerza y decisión, desde el primer día. Y para eso debemos trabajar desde ya en una agenda que contemple leyes que permitan al próximo Presidente trabajar sin obstáculos para enfrentar la crisis dejada por el actual gobierno, partiendo por devolver la seguridad a todos los chilenos.



**Senadora Carmen Gloria Aravena**

Vamos a presentar un proyecto legal para proscribir a todos los miembros de las organizaciones criminales que trafican drogas o personas, que asesinan y que violentan nuestro país. También para aumentar considerablemente las penas de cualquier delito a los miembros de estos grupos.

La delincuencia y el crimen organizado debe combatirse con decisión y sin medias tintas. La seguridad es la base para atraer la inversión, mejorar la economía, y con ello la vida de todos los habitantes de Chile.